

Pelepasan Purna Tugas Sekertaris Kecamatan Kuwarasan

Nasruloh - KEBUMEN.WARTAMILITER.COM

Aug 1, 2023 - 09:25



KEBUMEN-Bamin Komsos Koramil 19/ Kuwarasan Serma Slamet Riyanto bersama satu orang anggota menghadiri acara pelepasan purna tugas sekretaris Camat (Sekcam) Kuwarasan Bapak Supangat, ST yang bertempat di Pendopo Kecamatan Kuwarasan, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Senin (31/07/2023)

Turut hadir pada acara tersebut, Camat Kuwarasan Bahrin Munawir, S.STP, M.Si, Danramil 19/ Kuwarasan Kapten Inf Nuraharkanca yang diwakili Bamin Komsos Serma Slamet Riyanto, Kapolsek Kuwarasan AKP Sujatno, SH, Kades se Kecamatan Kuwarasan, ibu ibu PKK, Ka UPTD se Kecamatan Kuwarasan serta segenap tamu undangan lainnya.

Usai kegiatan, Serma Slamet Riyanto mengucapkan terimakasih atas dedikasi Bapak Supangat, ST selaku Sekcam Kuwarasan."Mewakili Danramil 19/ Kuwarasan, Kami mengucapkan terimakasih atas pengabdian bapak yang

selama ini telah berupaya untuk memajukan Kesejahteraan dan Pembangunan di wilayah Kecamatan Kuwarasan, kami tidak bisa membalas apa-apa hanya sedikit ucapan terima kasih yang kami sampaikan. Semoga apa yang bapak lakukan selama ini akan menjadi nilai ibadah dan mendapatkan pahala dari Allah SWT", ungkapnya



Sementara itu, Bapak Supangat, ST yang didampingi istri merasa terharu atas kehadiran para tamu yang akan melepas masa Purna Tugasnya selaku Sekcam Kuwarasan“Rasa haru yang menyelimuti kami setelah dibacakan pemberhentian dengan hormat, rasa syukur yang sedalam-dalamnya atas limpahan rahmat taufik dan hidayah-Nya. Sehingga kami bisa melaksanakan tugas kami selama ini,” Tutar Supangat.

“Dan kami mohon maaf apabila dalam melaksanakan tugas baik sengaja maupun tidak sengaja terhadap siapapun. Karena mungkin banyak kekurangan kami dalam pelaksanaan tugas yang diberikan, serta kepada Aparatur Pemerintah desa dan masyarakat saya titip pesan agar selalu optimal dan Ikhlas untuk memajukan Wilayah di Seluruh Kecamatan Kuwarasan”,tambahnya.

Redaktur : Nasruloh